

LE PONT DETRUIT

Les sujets abordés :

1. La foi ; 2. La repentance 3. La chute. Le péché originel. 4. Le temps ; 5. La justice ; 6. Le crime et le châtiment 7. L'amour 8. Le bien et le mal ; 9. Le baptême ; 10. La libre volonté ; 11. La femme et la religion ; 12. L'éveil.

1. La foi

Le sens de la foi, sa valeur et son impact profond sur l'état de l'âme et du corps ne peuvent être appréciés que par des vrais croyants. Ces derniers soient malheureusement peu nombreux.

Le don spirituel dont nous sommes dotés par le Créateur consiste à créer des formes. Si la personne croit avec son esprit (car les sentiments et la raison sont attachés à la matière - tout cela est une fausse foi), alors elle crée une forme d'ouverture au Créateur. Cela est la clé du ciel. La forme spirituelle crée elle seule la [connexion primaire](#) avec le monde de l'esprit. Puis (à travers les vibrations spirituelles) elle crée le lien avec le Monde Supérieur d'où l'on peut recevoir une aide réelle du Pouvoir de la Croix.

Ensuite, c'est la loi du choix. Si vous ressentez un [réel désir et la volonté](#) de mener votre vie à une existence légitime (nous sommes absolument ouverts devant le Ciel, donc tous les mouvements de l'âme sont instantanément enregistrés), alors vous commencez à percevoir le soutien.

Plus forte est la foi, plus visible et brillant sera le faisceau reliant. On ressent alors plus d'aide et plus de confiance d'en Haut.

2. La repentance

La repentance consciente réside dans la reconnaissance de son tort et la tentative de rejeter la vie pécheresse. Disons, l'homme a décidé de se repentir, mais il continue à commettre des péchés. Il ressemble à un criminel qui a eu une conscience brève, mais alors les péchés, c'est-à-dire les crimes, ne diminuent pas.

Il a beau faire des voyages aux temples pour une nouvelle repentance et le "pardon" des péchés. Il va probablement jeûner et faire des prières, voyager vers des lieux saints. Pour beaucoup, ce processus qu'ils considèrent comme une vie spirituelle active, est tout à fait satisfaisant.

Il en résulte que les croyants ont la ferme opinion : pécher n'est pas si effrayant. Après tout, vous pouvez à nouveau visiter le temple et recevoir de nouveau le pardon. Cela se livre à la paresse et corrompt spirituellement la personne. Ceux qui croient en un tel pardon des péchés sont de plus en plus exposés aux problèmes dans leur destin. Le mot destin vient du mot jugement (en russe), et il nous signale (avec les ennuis qui nous poursuivent) à quel point nous comprenons mal ce processus.

Dans la pratique juridique le retour aux crimes porte le nom de la récidive, et elle est toujours punie plus sévèrement.

Conclusion : la repentance sans une réelle réduction conséquente des péchés n'est qu'une course sur place, et ne convient qu'aux paresseux spirituels.

On nous dit dans les sermons : vous souffrez pour vos péchés. De plus, ils disent que Jésus a expié nos péchés par sa mort, si nous croyons en Lui. [Alors de quoi souffrons-nous après la libération ?](#) La punition d'en Haut ne peut être annulée par aucune manipulation. Les faits parlent pour cela. Quel est le sort de ces repentis et pardonnés ? Où est la logique ?

3. La chute. Le péché originel

L'homme a trois systèmes de génération de formes (la forme est un rayonnement manifesté).

Le cerveau antérieur forme les pensées, la coquille astrale forme les sentiments, l'esprit forme les sensations perçues par le cervelet. Lui seul est capable de percevoir les vibrations supérieures et de transformer les ondes en images.

La vitesse du rayonnement de la pensée est d'environ 300 000 km/s et celle des sentiments est de deux ordres de grandeur plus rapide (revoir la physique de torsion). La vitesse des sensations est beaucoup plus rapide que celle des sentiments. C'est-à-dire que nos systèmes fonctionnent selon des ondes différentes, à des vitesses différentes.

Le lien entre la personne et la Lumière s'effectue à travers les vibrations spirituelles. Les sentiments et les pensées n'en sont pas capables.

Depuis les temps anciens, Lucifer gonflant la vanité de l'homme l'a poussé vers une soi-disant grande indépendance. Penser et prendre des décisions sans les coordonner avec les sensations spirituelles, avec la conscience, et donc avec la Lumière. Il a finalement réussi.

Au cours de nombreux changements générationnels, en raison d'une demande accrue, la masse cellulaire de la partie pensante (antérieure) du cerveau a

augmenté et l'arrière (le cervelet) a commencé à se dégrader, à rétrécir, perdant la capacité d'utiliser les ondes rapides pour communiquer avec la Lumière.

Ce processus n'a fait désormais que s'approfondir, il continue ainsi maintenant. Les gens ont finalement rompu leur lien avec le Ciel, ont perdu leur foi naturelle en Dieu. **C'est le sens physiologique de la chute.** A la naissance d'un enfant, il y a tout de suite une prédisposition à la croissance de la partie rationnelle du cerveau au détriment de celle réceptive. C'est ainsi que fonctionne la loi de l'évolution. Les fonctions de moins en moins demandées meurent et celles qui sont plus souvent impliquées constituent la base génétique de la croissance des générations suivantes. Aujourd'hui, la plupart des gens deviennent matérialistes dès la naissance ; c'est le **péché originel** comme il est.

Depuis des millénaires, les gens violent de plus en plus les lois morales. Si les actions et les paroles d'une personne ne présentent qu'une courte histoire après sa mort, alors les pensées et les sentiments tiennent longtemps dans l'espace parallèle. Dans la religion, la partie négative de cette masse d'un autre monde porte le nom des « démons ».

Nous avons tort de penser qu'on ne vit qu'une fois. Nous vivons au moins quelques vies. Et dans chacune d'elles, on élève des démons qui marchent après leurs créateurs dans des vies ultérieures. Les démons créent des problèmes dès la naissance jusqu'à ce que nous ne les pardonnions vraiment (voir le chapitre « Le crime et le châtiment » pour savoir comment expier le péché).

Les démons s'unissent dans des réseaux. Ils sont contrôlés et dirigés par Lucifer durant toute tentative de l'esprit humain de sortir du piège et de se reconnecter. Celui qui aurait la foi, la volonté et la patience, qui se bat contre les péchés en s'appuyant sur la Sainte Volonté par le baptême, lui seul est capable de réussir. Il n'est pas facile de supporter les attaques furieuses des ténèbres. C'est les démons qui tentent de vous priver de la foi et vous privent ainsi du soutien de la Lumière par la raison.

Les découvertes archéologiques des vestiges d'une civilisation technogénique datant des centaines de millions d'années suggèrent un séjour de l'humanité sur Terre beaucoup plus long que l'opinion publique a l'habitude de croire. (*Michael Cremo, L'histoire secrète de l'Espèce humaine*).

Imaginez cette masse incroyable de démons qui s'est accumulée pendant tout ce temps en termes de puissance et de volume !

Ensuite. Il faut savoir se protéger de ces formes-pensées que les ténèbres refilent. De plus, nous ne sommes pas capables de séparer à l'aide de la raison nos propres pensées de celles des démons. Seule l'âme peut les reconnaître, mais elle est coupée de nous-mêmes par le manque de foi.

De manière si insidieuse, Lucifer retient captifs non seulement des matérialistes, des sectaires, des prestidigitateurs astraux et des magiciens qui ont ouvert la boîte de Pandore, mais aussi une partie importante de personnes dignes et croyantes.

En réduisant ses péchés la personne restaure ses sensations spirituelles capables de séparer ce qui vient des ténèbres et ce qui vient de la Lumière, et prend le contrôle de l'activité de son cerveau.

C'est un excellent outil, mais il deviendra plus productif et cessera de faire du mal aux autres (à la nature et à soi-même) sous le contrôle de l'esprit, c'est-à-dire de l'amour et de la conscience. **C'est le seul moyen de rétablir l'ordre sur Terre. Si le temps est de notre côté.**

Il est inutile de raconter ce qui se passe avec les gens dans les familles, les villes, les pays, vous le voyez vous-même tous les jours. Qui est le créateur de tous nos ennuis, maladies, problèmes ? Comme vous le savez bien, c'est nous-mêmes. Non seulement les erreurs d'aujourd'hui sont tombées sur nous, mais aussi notre passé jamais pardonné.

Tel est le résultat de la chute.

4. Le temps

C'est comme un chemin, une sorte de route sur laquelle chacun d'entre nous laisse des traces au cours de sa vie. Des pas intenses si on est actif, des pas passifs si on est paresseux. Des pas « méchants » si on était égoïste et envieux, ou des pas « clairs » si on a vécu pour les autres est était capable d'aimer et de donner de la joie. Chaque âme est une page du livre de la vie, celui où toutes nos actions sont enregistrées depuis le début des temps.

Le temps est immobile. Nous le mesurons par périodes, par une révolution autour du soleil (une année), nous le divisons en 12 parties (un mois) etc. Ce n'est pas le temps qui bouge, mais la planète autour du Soleil, les aiguilles de l'horloge, et il existe d'autres instruments qui mesurent les périodes du temps.

Notre vie sur Terre est également limitée par la durée de séjour de notre âme dans le corps (naissance - mort).

Durant cette période, la personne doit évoluer. Avant tout, spirituellement. C'est-à-dire passer de l'inconscient à la phase consciente de l'être et apprendre à vivre selon les lois de la Création. En gardant à l'esprit non seulement la composante physique, chimique ou biologique, mais aussi la composante morale de ces lois. C'est le sens de la vie, le sens de l'existence de l'être humain sur Terre.

Ayant accepté les lois d'exécution, l'être que nous appelons homme finit par en devenir progressivement un, sans empoisonner sa propre vie et celle des autres. (La corruption (processus destructeur pour tout État) disparaîtra).

Malheureusement, la tâche principale d'une personne est remplacée par le désir de confort, de biens matériels au lieu du véritable objectif pour lequel un temps limité est alloué, et il a presque expiré.

L'humanité n'a pas appris la leçon durant cette période malgré les appels dans les âges de tous les Messagers d'en Haut.

Les principales raisons d'échec :

1. Les fondements des religions du monde sont déformés aux origines mêmes, comme en témoigne leur fragmentation en de nombreuses branches qui se font la guerre. Aucune des branches n'a mené son troupeau à une vie juste dans toute l'histoire. La Seconde Venue promise éliminera ces distorsions.

Regardez les paroles d'apôtre Paul : « *Car nous connaissons en partie, et nous prophétisons en partie, mais quand ce qui est parfait sera venu, ce qui est partiel disparaîtra* » (Corinth. 13.9,10). Autrement dit, les confessions utilisent des versions imparfaites tirées de différents apôtres.

2. La paresse spirituelle de la majorité de la société qui place l'outil (la raison), au-dessus de l'esprit. Le profit et le divertissement sont supérieurs à la conscience et à l'amour.

Cela a conduit à la dégradation morale de notre civilisation et à sa condamnation bien méritée qui est progressivement mise en œuvre.

5. La justice

L'appel à vivre selon les commandements (perdu dans les siècles) de la part des prédicateurs qui ne les accomplissent pas eux-mêmes, rend difficile la prise de conscience de l'essence et de l'impact colossal de leur non-respect sur le sort de l'humanité.

Il est intéressant de noter que personne n'aimerait voir son État se détruire par une corruption rampante, la convoitise incommensurable de personnages individuels ou l'agression effrontée d'un pays dans le but de s'emparer des richesses et territoires d'un autre, alors qu'il pourrait être fort dans sa juste organisation.

Tout cela résulte du non-accomplissement des commandements.

Puisque personne d'entre nous n'est saint, tout pécheur y contribue au moins un peu par son comportement. Se diriger réellement vers la Lumière signifie se séparer du processus destructeur. La foule ne le peut probablement pas, seuls les

individus en seraient capables. Et ils peuvent éventuellement donner l'exemple aux autres. « *Sauvez-vous, et des milliers autour de vous seront sauvés* ».

Un nombre de questions se pose alors :

Combien d'entre nous sont satisfaits de la vie, vivent dans la joie et ne connaissent pas de problèmes particuliers ? Là je parle seulement des membres actifs et honnêtes de la société.

Dans quelle mesure êtes-vous intéressé par la religion ?

Croyez-vous en Dieu ?

Êtes-vous sérieux au sujet d'apprendre à vivre selon les commandements ? Si oui, avez-vous compris exactement ce qu'ils signifient et comment les mettre en place ?

Qui ou quoi vous empêche de vivre selon les lois de Dieu ?

Qui nous empêche de suivre l'exemple que nous donnent les ascètes connus dans l'histoire russe ?

Avez-vous rencontré (au sein de l'église ou non) des personnes qui ont l'expérience de vie selon les commandements ?

Si vous n'êtes pas intéressé par ces questions, si vous avez confié cet intérêt à d'autres personnes aussi autoritaires qu'elles puissent paraître, enfin si vous manquez de volonté, vous n'avez pas le droit moral de vous plaindre de la vie, car elle est arrangée selon la phrase – « *Vous récoltez ce que vous semez* ». Nous semons des péchés et récoltons leurs conséquences. Peu de gens ont le désir de plaider coupable. Au lieu d'éliminer la cause, les gens se concentrent sur une activité acharnée pour éliminer les conséquences. Il n'y a pas de fin en vue à cela.

Jésus venu sur Terre il y a deux mille ans nous a proposé une tâche tout à fait réalisable - apprendre à vivre selon la loi, selon les commandements. Sans victoire sur les péchés, il n'y a pas d'amour pour Dieu. Cela n'a été dit, messieurs les croyants, par le chef de l'Église chrétienne – « *Si vous m'aimez, gardez mes commandements* » (Jean,14.15).

6. Le crime et le châtiment

A quel point les adultes n'aiment pas parfois le comportement des enfants ! Ils crient, ils s'irritent, ils inventent toutes sortes de punitions.

Mais le comportement des enfants n'a rien à voir avec le mal que font leurs parents, les adultes. Qui va les éduquer et leur apprendre à se comporter correctement ? Existe-t-il un tel pouvoir ? Sans doute ! Notre Père, notre parent spirituel strict, prié par la grande majorité et aimé de quasiment personne.

Un temps terrestre considérable a été alloué à l'éducation de la personnalité morale spirituelle chez les gens. Le fait que l'humanité ne va pas changer dans sa masse est finalement devenu clair après le meurtre de Jésus-Christ. C'est alors qu'une décision a été prise d'en haut – la préparation de la dernière Venue et le dernier Jugement. Ceci est actuellement mis en œuvre.

Que cela nous plaise ou non, tous nos délits moraux sont sujets à l'expiation. C'est ainsi qu'il devrait en être dans la justice du monde arrangé par le Créateur. Dès que les premiers péchés sont apparus, l'avertissement est apparu - chacun de vos actes est rendu au centuple.

Mais comment expier les péchés déjà commis ? Il y a une réponse courte et exhaustive à cette question dans la Bible – *« Si vous pardonnez aux hommes leurs offenses, votre Père céleste vous pardonnera aussi »* (Matthieu, 6.14).

Des troubles et des maladies bien mérités viennent pour chaque péché commis, c'est ainsi que la loi nous propose d'expier notre culpabilité.

Cela se produit lorsque le délinquant est conscient de l'essence du processus, s'il pardonne sincèrement celui qui l'offense (comme le suggère la citation), ne se plaint pas du destin et reconnaît la nécessité d'une punition pour expier le péché. Cette option fonctionne sans intermédiaires - le péché, l'action de la loi contre le pécheur, sa position correcte. Cela est testé par l'expérience. Telle est l'essence de l'humilité devant la loi.

Comparez :

Option 1. Au cours des siècles, plusieurs centaines de milliers de croyants sont allés chercher le pardon des péchés. Dans le même temps, le destin et la santé n'ont pas changé pour le mieux à l'échelle de l'individu et des nations entières. Ce fait prédétermine la conclusion - la véritable absolution n'a pas eu lieu, les péchés sont restés impardonnés. On nous dit que nous souffrons pour eux, mais la souffrance est restée après la rémission.

Option 2. De rares ascètes spirituels en Russie ont prouvé que la foi, la volonté et la patience sauvent la personne de l'hibernation spirituelle et entraînent un changement radical du destin pour le mieux. Une personne aussi célèbre que Serge de Radonège a acquis la sainteté sans quitter le fourré de la forêt, où il n'y avait pas d'intermédiaires dans la rédemption.

Quelle est la différence entre ces deux options ? On y observe :

La paresse ou l'ignorance du chemin vers la Lumière (peut-être les deux) dans la première, des réalisations spirituelles reconnues de tout le monde dans la seconde. Le non-respect des commandements et souffrances de masse dans la première. L'acquisition d'une expérience réelle dans l'accomplissement des commandements et son transfert à l'entourage dans la seconde.

Dans la première - l'accomplissement formel des prescriptions confessionnelles et l'amour de Dieu uniquement en paroles. Dans la seconde - de nombreuses années de travail et une véritable communion avec la parole du Christ.

Dans la première - les chrétiens attendant la miséricorde de Dieu qu'ils n'ont jamais appris à aimer. Dans la seconde - de vrais chrétiens recevant par leur impeccabilité à juste titre des avantages du Seigneur qu'ils aiment.

Vous avez le choix entre les deux chemins.

« *L'oisiveté est la mère de tous les vices* ». Je me permets d'y ajouter – « et de tout le mal ».

7. L'amour

Dans l'Evangile selon Matthieu, 24.12, Jésus-Christ prononce : « *Et, parce que l'iniquité se sera accrue, la charité du plus grand nombre se refroidira* ». L'anarchie est le péché - l'égoïsme, l'envie, les querelles, la jalousie, la colère, le ressentiment, la lâcheté, la cupidité, la cruauté, l'adultère, et ainsi de suite.

Ils tuent l'amour en séparant le corps de l'esprit, car seul l'esprit est capable d'aimer. Le reste, au mieux, c'est de l'attirance, de la sensualité ou de la passion qui n'ont rien à voir avec l'amour.

Peut-être occasionnellement il y a une manifestation du véritable amour quelque part, mais cela n'affecte pas le cours général des événements.

L'amour du Seigneur est la sévérité et la justice des lois invisibles, dont l'action se manifeste très clairement dans les événements terrestres, dans les destinées humaines. L'amour strict ne fait mal que là où l'injustice se produit, le mal est commis. C'est cela qui nous éduque.

Ainsi, pour notre propre bénéfice, le dialogue avec le Créateur passe par la douleur de la perte, des tentatives de nous laisser racheter le passé, nous sauver de la nocivité et former une vraie personnalité sans peur et sans reproche. Mais nous ne voulons obstinément pas cela, la paresse court devant nous.

Selon la liberté de choix donnée par le Seigneur à chacun d'entre nous de manière égale, chacun a droit à sa propre position dans la vie. N'empêche que la position de la majorité a conduit l'humanité dans une impasse, et sa fin est déjà en vue.

La persévérance dans l'ignorance spirituelle et l'engagement dans les vices ne peuvent qu'être enviés. Je rêve que la persévérance pour les bonnes actions soit aussi forte.

Cependant, le Créateur, contrairement à nous, ne change jamais ses lois. Alors si l'humanité veut continuer le chemin du désastre avec les fanfares de la doxologie, alors on a le choix de continuer ainsi.

8. Le bien et le mal

Nous sommes confrontés à de nombreuses manifestations du bien et du mal. On peut en donner une définition – on considère tout ce qui sert à la personne et à sa famille, aux gens, au pays et au monde comme le bien. Tout ce qui démontre un résultat différent est le mal.

Cependant, nous sommes tous différents, alors nous pouvons donner plusieurs définitions aux mêmes événements.

Nos idées forment notre point de vue. Par exemple, l'opinion d'un matérialiste peut être à l'opposé de l'opinion d'un croyant.

Disons, une maladie sera considérée comme un mal par le matérialiste, et un croyant considérera la maladie comme une expiation nécessaire, voire une punition pour les péchés commis. Les exemples sont infinis.

Le point de vue matérialiste d'une partie de la population crée l'illusion de l'impunité. Les lois terrestres peuvent être ignorées car on peut les payer, mais ces gens ne pensent pas aux lois supérieures qui nous contrôlent sans cesse.

La phrase célèbre - « Après nous, le déluge », donne l'image de la position des personnes qui croient que notre vie est la seule et la dernière, et après la mort, nous n'aurons rien à répondre. Délire dangereux. Pas un seul grain de poussière ne sera radié impunément. Bien que beaucoup arrivent à expier leurs erreurs de leur vivant.

C'est le rejet de l'évolution spirituelle, du respect des lois de la Création qui a conduit la civilisation humaine à s'effondrer. **C'est le mal absolu.**

Les Messagers de Lumière ont essayé d'arrêter la dégradation, mais ils ont été persécutés et tués. Après cela, le Seigneur n'avait qu'un seul moyen de rétablir l'ordre sur Terre. Proposer pour la dernière fois, à travers la Venue - es-tu avec Moi ? Si la réponse est non, alors viendra la fin des destructeurs de la Terre. Libérée de tout ce qui interfère avec la vie normale, la Terre s'épanouira. **C'est le bien absolu !**

9. Le baptême

Il y a une raison pour laquelle le baptême n'a été requis, comme acte nécessaire, qu'avec l'apparition sur Terre de Jean-Baptiste.

Pendant plusieurs centaines de milliers d'années, de siècle en siècle, les péchés humains se sont accumulés et leur partie invisible (astrale) a créé un énorme nuage de démons. Par conséquent, au moment de l'incarnation du prophète Jean, puis de Jésus-Christ, le baptême était nécessaire. Le nuage a atteint une telle

densité que personne d'autre n'a été capable de libérer son âme sans l'aide d'en Haut.

Comme vous pouvez le voir, la cause a toujours son effet.

Imaginez quelqu'un essayer de résister à la pleine puissance de cette diablerie avec seulement son potentiel spirituel. Cela ne fonctionnera pas.

Le baptême offre cette possibilité. Dans les moments où l'obscurité crée une situation insupportable, la Lumière vient à la rescoussse, protégeant le voyageur, l'aidant à continuer son chemin. Tout cela est possible en présence de la Foi et d'un maximum d'efforts volontaires dans la lutte contre les vices.

La Sainte Volonté est infinie dans sa puissance. L'obscurité n'est rien pour elle. Juste une petite valeur finie répartie sur une minuscule parcelle de matière astrale dans l'espace proche de la Terre.

Certains se demanderont pourquoi Dieu tout-puissant ne détruira pas ces mauvais esprits pour faciliter notre chemin vers la Lumière. Je vous le dis. Premièrement, chaque personne, en toute équité, doit nettoyer elle-même sa saleté. Deuxièmement, Il nous donne l'opportunité d'expier les péchés volontairement en nous offrant une période suffisante et gagner le droit de porter le nom d'Homme (à l'image et à la ressemblance de Dieu) dans cette lutte. Ce n'est pas facile, mais c'est possible.

L'Âme s'est incarnée sur Terre dans le but de se débarrasser de l'inertie et d'acquérir la connaissance des lois de ce Monde. L'âme ne connaît ni le froid ni la faim. Mais la connexion avec le corps oblige l'âme à appliquer des efforts continus, vu que le corps a bien besoin de nourriture, de protection contre les conditions climatiques extrêmes, et ainsi de suite.

La nécessité est la mère du mouvement. La lutte pour la survie vise à surmonter la paresse spirituelle.

Malheureusement, une vie pécheresse à long terme a sérieusement compliqué notre ascension.

Au niveau des pensées, la personne pèche des dizaines de fois par jour. Multipliez cela par tous les jours, toutes les années et vos vies antérieures - tout cela nécessite une rédemption. Sans elle, nous ne serons pas libérés de la Terre.

Que se passera-t-il si la Sainte Volonté déclenche une destruction massive des ténèbres ? Immédiatement, selon la loi du retour des péchés à la source, plusieurs milliards de démons non rachetés s'effondreront sur les gens dans les plus brefs délais.

Une rédemption violente qui affectera toute l'humanité aura lieu immédiatement. C'est exactement ce qui se passera lors de l'apogée du Jugement Dernier. Il est

apparemment inévitable, mais jusqu'à présent, nous avons le temps de nous amender.

10. La libre volonté

Afin de comprendre soi-même et surmonter de nombreux défis, il suffit à une personne de comprendre au moins une paire de lois. Par exemple, la [loi du choix](#). Nous en sommes dotés dès la naissance. Evidemment, [qui dit choix, dit responsabilité](#). Le karma correspond à l'action, qu'elle soit bonne ou non.

Cette loi se veut un élément de vérification.

Celui qui a assez de volonté pour vaincre la paresse et [choisir volontairement](#) la voie morale devient un Homme. Celui qui échoue et qui choisit d'autres voies, ne va pas être reconnu comme enfant de Dieu.

Tel est le processus normal de sélection. Il en est de même dans la nature, les mêmes lois partout. Les forts survivent, tandis que les paresseux et les faibles tombent dans l'oubli.

[La loi de la rétribution](#) contrôle le retour inévitable des conséquences de nos actions, paroles, pensées et sentiments à leur source. Si ce sont des formes maléfiques qu'une personne n'a pas l'intention d'expier, alors ces formes vont courir après elle comme un lourd fardeau, et plus elles vont loin, plus elles le privent de sa santé, de son bien-être et limitent sa liberté de choix par des problèmes croissants.

Telle est la punition pour les "farces" des adultes qui se vantent de leur intelligence et en même temps ne sont pas capables de comprendre les simples dépendances de ce monde beau et juste créé par le Seigneur.

Il est très important de savoir qu'une personne doit faire [elle-même le premier pas vers la Lumière](#). C'est ce qu'exige la loi du choix. Et en tant que telle étape, la Lumière ne reconnaît que [le désir sincère et les actions réelles](#). Le processus de rédemption par l'humilité et la réduction de sa propre masse pécheresse y sont compris.

11. La femme et la religion

Certaines déformations par rapport au sexe féminin de la part de représentants de la confession sont totalement inappropriées et injustes d'un point de vue spirituel. La pureté de l'âme n'est pas déterminée par le sexe, mais par les qualités spirituelles de la personne.

Il est interdit de laisser une femme entrer derrière l'autel, dans notre sanctuaire du temple. En même temps, les non-saints y vont sans arrêt, ordonnés à la dignité par les prédecesseurs, eux aussi non saints.

Et les femmes qui les ont mis au monde ont été assignées à la partie impure de la société.

Mais si quelqu'un est né d'une mère impure, qui est-il ? Une progéniture d'une pureté éblouissante ?

D'une part, depuis l'Antiquité, l'injustice à l'égard du sexe féminin, qui n'a pas eu non seulement de droits politiques, mais aussi sociaux, s'est implantée et défendue avec obstination.

D'une autre part, une femme au moins légèrement belle évoque déjà l'attention et souvent l'attriance de la part de l'homme, et si en plus de cela elle est intelligente et inaccessible – on la traite de sorcière !

Il est curieux qu'au Moyen Âge, pour une raison quelconque, c'était la femme qui en était accusée, comme la source de la tentation diabolique des hommes faibles et « sans péché » qui eux étaient les principaux accusateurs et persécuteurs. Patriarcat comme il est !

Ensuite. La femme serait la seule responsable du fait qu'un enfant pécheur est né, c'est-à-dire que le **péché originel** est transmis à travers elle. Un homme participant activement à la conception est apparemment complètement saint, spirituellement stérile et non responsable de la qualité de la progéniture ? C'est la question que je pose aux « sages spirituels ».

Dans le chapitre « La Chute. Le péché originel » le péché originel est décrit en détails : ce qu'il est, pour quelles raisons et dans quelles circonstances il est né.

Les deux sexes sont toujours coupables de manière égale.

Le fait qu'Eve ait offert à Adam une pomme pécheresse ne signifie pas qu'il n'y était pour rien. Il aurait dû réprimander Eve, et non manger la pomme. Mais il ne l'a pas fait, et lui-même a communié avec le péché.

Tout comme maintenant, l'homme est toujours en quelque sorte innocent - parfois il succombe à la tentation, parfois il l'initie.

Malheureusement, l'illusion médiévale continue de vivre et d'être introduite dans l'esprit des croyants.

Un peuple dans lequel une femme est placée dans des conditions inégales avec un homme ne se développera pas correctement du point de vue spirituel, car ce principe est déjà formé sur une base incorrecte.

La femme est plus sensible aux vibrations supérieures de la Lumière comparé à l'homme. C'est sa particularité naturelle qui attire les hommes si elle n'a pas perdu ses capacités dans la poursuite de la mode, du divertissement, etc.

Le comportement d'une femme a un impact énorme sur le caractère moral et la culture de la société. Par conséquent, Satan met toutes ses forces, par ignorance humaine, de rabaisser le sexe féminin. Il cultive à travers ses adhérents toutes

sortes de formes de dépravation chez la partie moralement instable des femmes en ironisant en même temps sur la pureté féminine.

Je m'adresse aux femmes qui se sont sauvées – levez les yeux, votre heure est venue. Sauvez la beauté de votre âme, car vos enfants, vos hommes, votre pays et le Monde en ont bien besoin.

12. L'éveil

Le courant puissant qui élimine les ténèbres se renforce chaque jour, soutient ceux qui vont vers la Lumière et révèle par sa pression tout ce qui est caché en l'homme. Tout ce qui est caché devient clair. Rien ne peut être caché – ni l'hypocrisie, ni les mensonges, ni la cupidité pathologique. L'impolitesse, l'arrogance, l'arrogance sous toutes ses formes, la cruauté et l'indifférence sortent de toutes les fissures.

Vous passez en revue les événements mondiaux – les épidémies, les catastrophes d'origine humaine ou naturelle, les anomalies, les querelles entre les pays, les entreprises ou bien en familles.

Le mal attaque ses créateurs.

Il y a une phrase curieuse qui aide à comprendre les moments de la vie : « Tout ce qui se passe dans ce monde juste vous est extrêmement utile ».

Quel est donc pour nous le bénéfice du mal à venir ?

Puisqu'une personne ayant aujourd'hui un cerveau trop intelligent a oublié comment entendre Dieu, le Tout-Puissant mène alors son dialogue avec l'humanité à travers les événements. « *Car la sagesse de ce monde est une folie devant Dieu* » (Corinth. 3.19).

Sage qui, au milieu de toutes sortes de troubles imminents, entend un appel invisible – « repentez-vous, enfants prodiges, et revenez à Moi ».

Le temps presse, la planète est mutilée, et tous ceux qui y sont impliqués répondront inévitablement devant la loi. J'aimerais croire qu'au moins une partie de la population mondiale a encore le temps de réparer les torts.

L'homme en tant que capitaine du navire (c'est-à-dire de son destin) le dirige **avec sa volonté**. Il serait pourtant pratique de connaître d'abord la navigation, l'itinéraire et le but.

J'espère que le présent article vous sera utile. Si vous souhaitez vous familiariser avec des informations plus détaillées, je vous invite à voir les conférences sur Internet.

Je crois en vous !

Yu. N. Lutsenko

2020